

Más de 90% de votantes lo hizo por el Sí a la independencia del Kurdistán



Erbil, Iraq, 27 sep (RHC) Tras el escrutinio de 3,4 millones de votos, casi 92 por ciento de los votantes dijeron Sí a la independencia del Kurdistán iraquí, según confirmaron hoy fuentes de la Comisión Electoral Independiente.

Esa cifra de electores coincide con el total de personas que ejercieron su derecho al sufragio, indica Prensa Latina.

Las estadísticas dan cuenta que había un empadronamiento de 5,2 millones de votantes y hubo una participación de casi 80 por ciento.

Empero, la fuente asegura que el recuento de 3,44 millones de sufragios reveló que 91,83 por ciento se pronunció a favor y 8,17, en contra.

La comisión electoral destacó que favorecieron la separación más de 90 por ciento de los kurdos residentes en la provincia de Kirkuk, el distrito yazidí de Sinjar y los distritos cristianos de Nínive.

El porcentaje más bajo de votos a favor de la independencia estuvo en la ciudad de Solimania.

Las autoridades de Irak ya expresaron que no reconocerán el resultado de la consulta kurda del lunes pasado que calificaron de unilateral, inconstitucional y la suspendieron el 18 de septiembre mediante una decisión del Tribunal Supremo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142590-mas-de-90-de-votantes-lo-hizo-por-el-si-a-la-independencia-del-kurdistan>



Radio Habana Cuba